

## Wanderung entlang der Aurach des Kita St. Kilian

Bei strahlendem Sonnenschein haben wir uns mit unseren aktuell 6 Kindern aus der Notbetreuung aufgemacht, um Emskirchen und seine Natur zu entdecken.



Unser Weg führte uns vom Kerwaplaz losgehend in Richtung Aurach. Dabei sind wir zuerst auf einen Weiher gestoßen, der uns mit sehr vielen laut quakenden Fröschen empfangen hat. Fasziniert haben wir diesem Konzert einige Minuten gelauscht und dabei auch den ein oder anderen zusätzlichen Weiherbewohner, wie z.B. einige Libellen, entdeckt.



Dann sind wir weiter in Richtung Neuschauerberg gewandert. Bei der Überquerung einer Brücke konnten wir beobachten, wie Stöcke oder Blätter blitzschnell von einer Seite auf die andere „geschwommen“ sind, außerdem konnten wir an einer anderen Stelle direkt Stöcke auf die Reise in Richtung „Gino“ schicken. Bei einer Kugel Eis in den nächsten Tagen wollen

sich die Kinder erkundigen ob ihre Stecken dort angekommen sind. 😊

Die Kinder haben während unserer zweistündigen Wanderung immer wieder neue Ideen entwickelt, was sie mit den Materialien entlang des Wegesrandes ausprobieren können und wir alle hatten sehr viel Spaß dabei und werden dies in den nächsten Tagen sicherlich wieder machen.

